
 

 

  

 

 
Il 27 gennaio siamo andati al Teatro Menotti di Milano a vedere lo spettacolo: “Il mago dei 

numeri”. 

Questo spettacolo è suddiviso in tre parti. 

Nella prima, l’attrice (che era una sola e interpretava più personaggi, tra cui il mago dei 

numeri) ci ha spiegato che importanza abbia il  numero 1 attraverso  dei giochi divertenti. 

L’1 è la cifra che crea tutte le altre e non solo: secondo l’ attrice, con questo numero, si può 

fare tutto in matematica.  

Nella seconda parte, ha fatto varie citazioni e  ha cominciato a parlarci del numero 0; ci ha 

detto che è stato l’ultimo numero ad essere inventato, perché, nell’ antichità, non si aveva il 

concetto del nulla e che l’invenzione è merito della civiltà cinese; ma si dice che un indiano 

l’abbia portata nella penisola arabica dove lo 0 si è diffuso. Oltre a questo ci ha ricordato che 

nei numeri c’è sempre un po’ di magia mostrandoci vari giochi di prestigio con anelli, corde e 

carte.  

Nell’ultima parte, il mago-attrice ha  raccontato il giorno del conseguimento del suo diploma 

di mago dei numeri; alla cerimonia  erano presenti tutti i matematici famosi, quelli greci, 

quelli cinesi e perfino quelli arabi; per superare l’esame finale, ha dovuto risolvere un 

indovinello a trabocchetto, simile a un rompicapo. Proseguendo, ha chiamato sul palco tre 

volontari e ha  sottoposto loro un  gioco “di magia”con vari calcoli e ragionamenti basati 

sulla propria  data di nascita. 

Lo spettacolo si è concluso con una canzone sui numeri. 
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